
Ata número seis 
 

Ao décimo sétimo dia do mês de abril de dois mil e vinte e três, reuniu no salão 
“Os Comendadores” (salão antigo) em Assembleia ordinária, pelas vinte e uma horas, a 
Assembleia de Freguesia de Cadima. ------------------------------------------------------------- 

A ordem de trabalhos ficou assim definida com os seguintes pontos: -------------- 
Ponto um- “Intervenção do Público nos termos do nº1 do artigo 49º da Lei 

75/2013 de 12 de Setembro;” ---------------------------------------------------------------------- 
Ponto dois- “Período antes da ordem do dia nos termos do artigo 52º da Lei 

75/2013 de 12 de Setembro”;----------------------------------------------------------------------- 
Ponto três- “Apreciar informação escrita do presidente da Junta de Freguesia 

acerca da atividade e da situação financeira da freguesia nos termos da alínea e) do nº2 
do artigo 9º da Lei 75/ 2013 de 12 de Setembro”;----------------------------------------------- 

Ponto quatro- “Apresentação, discussão e votação da proposta de 
estabelecimento de protocolo relativo à Gala Internacional na Freguesia de Cadima do 
Folk Cantanhede 2023”; 

Ponto cinco- “Apreciar e votar os documentos de prestação de contas do ano de 
2022 nos termos da alínea b) do nº 1 do artigo 9 da Lei 75/2013 de 12 de setembro”;----- 

Ponto seis- “Apresentação, discussão da 1ª Revisão Orçamental de 2023”;-------- 
Ponto sete – “Apreciação, discussão e votação da minuta do Acordo de 

Colaboração/Parceria a celebrar entre o Município de Cantanhede e a Freguesia de 
Cadima para manutenção e conservação de caminhos públicos”;----------------------------- 

Ponto oito – “Apreciação, discussão e votação da minuta do Acordo de 
Colaboração/Parceria a celebrar entre o Município de Cantanhede e a Freguesia de 
Cadima para comparticipação financeira das competências próprias das freguesias”;----- 

Ponto nove – “Apreciação, discussão e votação da minuta do Acordo de 
Colaboração/Parceria a celebrar entre o Município de Cantanhede e a Freguesia de 
Cadima para requalificação urbana 2023”; 

Ponto dez – “Outros assuntos”.------------------------------------------------------------ 
O Presidente de Mesa abriu a sessão cumprimentando todos os presentes, 

confirmando se todos tinham recebido a documentação relativa a esta assembleia e 
verificando a inexistência de público.------------------------------------------------------------- 

Dada a inexistência de público, prosseguiu-se para o ponto dois da ordem de 
trabalhos “Período antes da ordem do dia nos termos do artigo 52º da Lei 75/2013 de 12 
de Setembro”. O Presidente da Assembleia questionou se todos estavam de acordo com 
a ata da última assembleia que foi enviada por email, ao qual todos responderam que 
não tinham nada a corrigir, tendo a mesma sido considerada definitiva.--------------------- 

De seguida, solicitou esclarecimentos acerca do ponto de situação da publicação 
das atas na página da junta, ao que a funcionária da junta de freguesia respondeu que as 
mesmas já tinham sido publicadas e que estavam disponíveis para impressão online.----- 

O Presidente da Assembleia apresentou a justificação de falta por motivos 
profissionais enviada pelo Membro da Assembleia Vera Monteiro, que foi considerada 
justificada pela mesa.-------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida, iniciou-se o ponto três da ordem de trabalhos “Apreciar informação 
escrita do presidente da Junta de Freguesia acerca da atividade e da situação financeira 
da freguesia nos termos da alínea e) do nº2 do artigo 9º da Lei 75/ 2013 de 12 de 
Setembro”. Tomou a palavra o Sr. Presidente da Junta, agradecendo a presença de 
todos. O Sr. Presidente constatou que verificou com alguma tristeza que há cada vez 
menos pessoas a aderir à tradição de abrir a porta e receber a cruz na época pascal, 



lamentando que o espírito pascal esteja a desaparecer e desejando que essa tradição 
volte a ter a mesma adesão. ------------------------------------------------------------------------ 

A pedido do Sr. Presidente da Assembleia, foram resumidas as informações do 
Presidente relativas a este primeiro trimestre. O Sr. Presidente da Junta referiu que a 
escritura do terreno destinado à construção do parque de estacionamento de Cadima foi 
assinada e que o valor destinado à aquisição do mesmo tinha sido pago integralmente. 
Revelou ainda a sua satisfação com a conclusão deste processo.------------------------------ 

De seguida, informou que tinha sido protocolado com o Município de 
Cantanhede a existência de um balcão descentralizado de atendimento da área da Ação 
Social e que este funcionará todas as sextas-feiras na sede da Junta de Freguesia de 
Cadima.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Informou ainda que as minutas de aprovação da candidatura das obras a efetuar 
nas instalações das antigas escolas primárias da Taboeira e dos Olhos da Fervença 
tinham sido rececionadas e que a primeira despesa relativamente à candidatura da escola 
da Taboeira terá de ser feita até ao final de junho e a da escola dos Olhos da Fervença 
até ao mês de março, estando a ser recolhidos orçamentos das empresas que 
concorreram a estes concursos públicos.---------------------------------------------------------- 
 Comunicou as insistências para que o poder central instale o Balcão de Cidadão 
na sede da Junta e referiu que estavam acauteladas todas as necessidades que a Junta de 
Freguesia de Cadima terá de garantir, nomeadamente mobiliário, meios informáticos, 
ligações informáticas, energia, consumíveis, condições do edifício para pessoas com 
mobilidade reduzida, entre outros, estando a aguardar que sejam comunicadas datas de 
abertura e datas de formação das funcionárias.-------------------------------------------------- 
 Informou que a reparação da máquina retroescavadora e restante equipamento de 
apoio teve um custo de aproximadamente dez mil euros.-------------------------------------- 
 Indicou que a execução de cruzamento sobrelevada no Casal estava finalizada e 
que posteriormente, se avançaria para a construção do passeio no Largo de Santa Iria.--- 
 Relativamente à construção do parque de estacionamento nos Olhos da 
Fervença, informou da insistência junto do Município de Cantanhede para que a obra 
avançasse e que o projeto estava definido e a obra abjudicada.------------------------------- 
 Salientou que o processo da Casa Mortuária é uma questão que preocupa 
bastante o executivo, sobretudo porque se perspetiva a vinda de um novo pároco para a 
freguesia até ao fim do ano, devido ao estado de saúde do Padre Diamantino, o que 
poderá atrasar ainda mais o referido processo.--------------------------------------------------- 
 O Sr. Sérgio Gaudêncio questionou se o projeto inicial se mantinha, ao que o Sr. 
Presidente respondeu que este se mantinha e que estava licenciado pelo Município. ----- 
 Relativamente ao processo do Caminho da Estação, informou que o executivo 
tinha recebido a sentença definitiva e que teria de encontrar a melhor forma de demolir 
o muro construído ilegalmente, tendo de definir com o advogado quais os 
procedimentos a seguir.----------------------------------------------------------------------------- 
 Comunicou que, durante o mês de março, se tinham plantado cerca de cento e 
vinte árvores autóctones, como freixos, salgueiros, sobreiros e pinheiros mansos, no 
Zambujal, Olhos da Fervença e Taboeira, em parceria com o Município de Cantanhede.- 
 Referiu que o executivo tinha estado presente numa reunião de preparação da 
revisão do PDM com a Sra. Presidente da Câmara Municipal de Cantanhede.------------- 
 O Sr. Presidente informou que a Junta de Freguesia de Cadima tinha apresentado 
candidatura ao PRR e que tinha ficado elegível numa primeira fase, mas que não tinha 
havido qualquer desenvolvimento. Por isso, decidiram apresentar candidatura a apoios 
para necessidades de habitação social, para a casa de habitação no prédio do salão Os 



Comendadores, para a Casa do Capitão, no Casal, e também para resolver alguns casos 
mais problemáticos na nossa freguesia.-----------------------------------------------------------  
 Quanto à empreitada de pinturas horizontais em artérias em diversos locais da 
freguesia, referiu que já se procedeu à pintura de algumas.------------------------------------ 
 Referiu que o executivo se encontra a planear e organizar o BTT Caminhos do 
Tremoço e a Feira do Tremoço, que decorrerá como habitualmente no último fim-de-    
-semana de maio.------------------------------------------------------------------------------------- 

Informou que foi implementado o serviço de requisições e faturação associada.--- 
Salientou o apoio a cursos de máquinas agrícolas, formação de aplicação de 

produtos fitofarmacêuticos, nomeadamente na cedência de espaços e equipamentos e na 
aquisição de gasóleo. Informou ainda que se espera arrancar com um curso de culinária 
assim que haja um formador disponível.---------------------------------------------------------- 

Referiu ainda que tinham sido requalificadas a Rua da Capela, na Taboeira, e a 
Rua dos Moinhos, no Braganção, assim como algumas intervenções na Ponte do Tostão, 
nos caminhos paralelos à via regional e a limpeza regular de espaços públicos e dos 
balneários do Campo do Fujanco.----------------------------------------------------------------- 

Foi estabelecido protocolo com a organização da prova de ciclismo da “Volta ao 
Concelho” e assegurada a presença em festas e romarias, no Ciclo de Teatro, na 
apresentação das Jornadas Mundiais da Juventude, em palestras, eventos das 
associações da freguesia e eventos de outras freguesias.--------------------------------------- 

Por fim, referiu que, apesar de o primeiro quadrimestre ser sempre mais exigente, 
a situação financeira da junta é estável.----------------------------------------------------------- 

Tomou da palavra o Sr. Jorge Balteiro, que questionou se a Rua Vale do Zambujal 
não estava contemplada com a pintura de estrada e qual o ponto de situação da antena 
de comunicações que seria colocada no Zambujal. O Sr. Presidente da Junta respondeu 
que, apesar do troço de estrada entre a Rua Vale do Zambujal e a Rua do Vale do Poço 
não estar contemplado, o executivo tinha solicitado à Câmara Municipal de Cantanhede 
para que fosse pintado pelo menos até à Fonte do Canário. Relativamente à colocação 
da antena, referiu que havia duas empresas interessadas em colocar a antena no 
Zambujal ou nos Fornos, mas que os fundos estavam a ser canalizados para outros 
territórios menos povoados do interior.----------------------------------------------------------- 

O Sr. Sérgio Gaudêncio questionou qual o ponto de situação das empreitadas da 
EN 335 e da requalificação do bar dos Olhos. O Sr. Presidente da Junta informou que 
tinha havido uma insistência do executivo para que a obra avance naquele troço e que as 
obras têm avançado a bom ritmo. Referiu que tinha havido uma vistoria ao bar e que 
haveria uma partilha de encargos entre a junta e o município, tendo a Câmara 
assegurado a maior parte das despesas. ---------------------------------------------------------- 

A Sra Elisabete Teixeira lamentou o estado em que o Cemitério de Cadima se 
encontra, com erva entre as campas e lixo acumulado, o que dá um péssimo aspeto, 
sobretudo na zona envolvente à casa de espera. O Sr. Presidente da Junta referiu que as 
funcionárias da junta tinham andado nas últimas semanas a limpar as valetas no 
Zambujal e Fornos, mas que durante os próximos dias já teriam mais disponibilidade 
para limpar esse espaço.----------------------------------------------------------------------------- 

Seguiu-se a intervenção do Sr. Adriano Pedreiro, que informou que tinha sido 
publicada uma reportagem sobre a Praia Fluvial dos Olhos da Fervença na Vortex 
Magazine. Lamentou que apesar de já procederem à extração da água há mais de 
cinquenta anos, continuam a verificar-se muitos problemas, como a falta de 
estacionamento, a falta de limpeza dos balneários, os chuveiros que não funcionam, 
problemas com os nadadores salvadores, o sistema de rega do jardins deficitário e os 
passeios e as lombas insuficientes. Referiu que é de louvar o facto de recentemente 



haver uma maior preocupação com a limpeza da água mas que as entidades competentes 
deveriam tentar solucionar também essas questões.--------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Assembleia sugeriu que o Sr. Adriano Pedreiro elaborasse um 
caderno de problemas e que o apresentasse à Assembleia para que se reencaminhem 
estas questões para as entidades competentes.--------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta referiu que os chuveiros junto aos balneários tinham 
sido retirados inicialmente para que os frequentadores não tomassem lá banho e que 
depois não tinham sido colocados devido à pandemia, ao que o Sr. Adriano corrigiu, 
informando que se estava a referir aos chuveiros da praia. Relativamente à questão dos 
estacionamentos, constatou que é necessário resolver essa questão. Referiu ainda que 
está projetada a execução de uma passadeira sobre elevada no cruzamento central. 
Salientou que o corte de relva e a limpeza do recinto são da responsabilidade da Inova, 
tendo a junta sugerido à Sra. Presidente da Câmara que esse serviço fosse protocolado 
com a Junta e não com a Inova, o que é uma possibilidade para o próximo ano e poderá 
implicar a presença de um funcionário a tempo inteiro na praia fluvial. Ainda 
relativamente à Inova, o Sr. Presidente informou que durante o próximo mês seriam 
disponibilizados os ecopontos móveis para a nossa freguesia, e que as taxas de 
utilização desses equipamentos na freguesia revelam que os habitantes os utilizam e que 
têm preocupações ambientais, o que é de louvar.----------------------------------------------- 

O Sr. Sérgio Gaudêncio concordou com a ideia de avançar com o protoloco com a 
Câmara, para que se melhorasse a limpeza sobretudo na zona das nascentes, já que a 
Inova parece não ter essa preocupação. O Sr. Presidente informou que a Inova tinha 
reduzido muito o número de funcionários e que não consegue dar resposta a todas as 
solicitações.------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Sr. Presidente da Assembleia tomou a palavra para mostrar a sua satisfação por 
começar a verificar-se a preocupação com a habitação social na freguesia.----------------- 

Deu-se início ao ponto quatro da ordem de trabalhos: “Apresentação, discussão e 
votação da proposta de estabelecimento de protocolo relativo à Gala Internacional na 
Freguesia de Cadima do Folk Cantanhede 2023”. Tomou a palavra o Sr. Presidente da 
Junta, que esclareceu que se iriam apresentar apenas as linhas gerais do protocolo, uma 
vez que ainda não se sabem as datas exatas. Acrescentou que o mesmo será assinado dia 
dezassete de maio. O Sr. Sérgio Gaudêncio sugeriu que se convidasse o Grupo 
Etnográfico Danças e Cantares do Zambujal, para que não seja sempre apenas o Grupo 
Típico de Cadima a representar a freguesia. Seguiu-se a intervenção do Sr. Presidente 
da Assembleia, questionando qual a justificação para que o valor do subsídio 
aumentasse cinquenta euros em relação aos anos anteriores. O Sr. Presidente da 
Assembleia referiu que o executivo aceitava e compreendia esse aumento, devido à 
inflação e ao consequente aumento das despesas relacionadas com a alimentação e 
transportes. Relativamente à sugestão apresentada pelo Sr. Sérgio Gaudêncio, referiu 
que, apesar de haver algumas condicionantes com a tocata, poderá ser possível a 
atuação dos dois grupos. O Sr. Presidente da Assembleia voltou a salientar que este 
documento não é um protocolo, mas uma proposta, e que se deveria mudar o ponto 
referente ao transporte das cadeiras, ao que o Sr. Presidente da Junta respondeu que esta 
questão não se coloca em Cadima, pois o evento é no recinto da Casa do Povo de 
Cadima. Tomou novamente a palavra o Presidente da Mesa colocando este ponto a 
votação, tendo sido aprovado por maioria, com sete votos a favor e uma abstenção.----- 

Prosseguiu-se para o ponto cinco da ordem de trabalhos: “Apreciar e votar os 
documentos de prestação de contas do ano de 2022 nos termos da alínea b) do nº 1 do 
artigo 9 da Lei 75/2013 de 12 de setembro”. Tomou a palavra a Sra. Tesoureira da 
Junta, que apresentou o referido documento e que referiu que, apesar de todos os 



constrangimentos, o executivo procurou sempre manter-se fiel aos objetivos e tentou 
cumprir os objetivos. O Sr. Presidente da Assembleia colocou uma dúvida relativamente 
ao inventário, relacionada com o valor referente à Lagoa dos Recachos. A mesa referiu 
que este ponto já deveria estar corrigido e que esta gralha deverá ser retificada antes do 
referido documento ser assinado. O Sr. Presidente da Assembleia sugeriu ao executivo 
que os bens imóveis que constam no inventário sejam identificados com uma 
nomenclatura acessível. ---------------------------------------------------------------------------- 

Tomou então novamente a palavra o Presidente da Mesa colocando este ponto a 
votação, tendo sido aprovado por unanimidade.------------------------------------------------- 

Deu-se início ao ponto seis da ordem de trabalhos: “Apresentação, discussão da 1ª 
Revisão Orçamental de 2023”. O Sr. Presidente da Junta solicitou à mesa que esse 
ponto fosse retira do uma vez que não os documentos necessários para que o mesmo 
fosse discutido.A mesa, apesar de concordar, submeteu a votação a retirada desse ponto, 
tendo sido aprovado por unanimidade.----------------------------------------------------------- 

De seguida, iniciou-se o ponto sete da ordem de trabalhos: “Apreciação, discussão 
e votação da minuta do Acordo de Colaboração/Parceria a celebrar entre o Município de 
Cantanhede e a Freguesia de Cadima para manutenção e conservação de caminhos 
públicos”. O executivo fez o resumo sobre o documento de suporte a esta assembleia. 
Foi este ponto colocado a votação, tendo sido aprovado por unanimidade.---------------- 

Passou-se ao ponto oito da ordem de trabalhos: “Apreciação, discussão e votação 
da minuta do Acordo de Colaboração/Parceria a celebrar entre o Município de 
Cantanhede e a Freguesia de Cadima para comparticipação financeira das competências 
próprias das freguesias”. Após resumo sobre o documento de suporte a esta assembleia, 
foi este ponto colocado a votação, tendo sido aprovado por unanimidade. 

De seguida, iniciou-se o ponto nove da ordem de trabalhos: “Apreciação, 
discussão e votação da minuta do Acordo de Colaboração/Parceria a celebrar entre o 
Município de Cantanhede e a Freguesia de Cadima para requalificação urbana 2023”. O 
executivo apresentou o documento de suporte a esta assembleia. Foi este ponto 
colocado a votação, tendo sido aprovado por unanimidade. ----------------------------------- 

Iniciou-se o ponto dez da ordem de trabalhos: “Outros assuntos”. Tomou a 
palavra o membro da Assembleia Sr. Adriano Pedreiro que solicitou que fosse colocado 
tout-venant no caminho Taboeira-Lírios, uma vez que ficou muito danificado no 
Inverno. Questionou ainda se iriam avançar com a colocação de tapete nesse caminho. 
O Sr. Presidente da Junta referiu que esse caminho tinha sido reparado há três meses. 
Relativamente à colocação de tapete, referiu que esse caminho pertence na sua maioria  
à freguesia de Cantanhede, e que estes têm obras mais prioritárias. O Sr. Adriano 
Pedreiro perguntou qual o ponto de situação dos passeios na Taboeira. O Sr. Presidente 
da Junta informou que as obras da antiga escola da Taboeira são uma prioridade este 
ano, mas que o executivo tem insistido para que a construção dos passeios avance no 
próximo ano. O Sr. Adriano Pedreiro lamentou o facto da rede móvel nos lugares da 
Taboeira e Nogueiras ter piorado nos últimos meses. O Sr. Sérgio Gaudêncio tomou a 
palavra para louvar a melhoria na limpeza nos espaços verdes em relação aos mandatos 
anteriores. Referiu que se tinha feito um bom trabalho no Zambujal, mas que existiam 
ainda mais duas fontes a precisar de intervenção, a Fonte dos Rodelos e a Fonte Perto, 
assim como a zona da vala na Rua do Chão Novo. Relativamente ao lugar da Lage, 
referiu que se tinham minimizado os buracos na estrada, mas que a obra ainda não 
estava terminada. Questionou ainda se os ecopontos ficariam no mesmo local, referindo 
que nesse caso deveria existir uma base para colocação dos mesmos. Referiu ainda que 
o largo da Póvoa não deverá ficar esquecido. Solicitou se era possível a colocação de 
sinalética no Pontão, no lugar do Casal, uma vez que devido às obras na nacional muitas 



pessoas passam nesse local. O Sr. Presidente da Junta informou que a represa será limpa 
quando não tiver água e que tinha sido posto um gradeamento na Fonte dos Rodelos, 
para proteção por ser um local onde passam muitos praticantes de btt, uma vez que esta 
está em território privado, não podendo por isso ser alvo de intervenção. Na Fonte 
Perto, a junta recuperou tudo o que era em pedra. Quanto aos ecopontos, na Póvoa, 
ficaram no mesmo local, faltando apenas uma base que será construída quando a Inova 
mudar os ecopontos. O largo da Póvoa, este será limpo quando houver oportunidade. 
Relativamente à rua do Pontão, é normal que a execução de obras requeira mais 
sinalização, que será colocada junto à nacional 335, de forma a prevenir acidentes e 
sinalizar o desvio de trânsito. A Sra Maria Elisabete Teixeira questionou se era possível 
a colocação de sinalética para reduzir a velocidade, na Rua Principal da Taboeira, perto 
da casa da Sra. Preciosa Sardão. O Sr. Presidente da Junta referiu que esse ponto já 
tinha sido abordado numa reunião com a União Recreativa da Taboeira e que estava a 
ser analisado. A Sra. Ana Paula Ranhel referiu que tinha gostado muito do caminho 
vicinal da Rua do Outeiro, no Zambujal, e que valia a pena percorrer esse caminho. 
Questionou se na zona onde passam os camiões, na mesma rua, havia alguma 
possibilidade de colocar alcatrão. O Sr. Presidente da Junta informou que o executivo se 
iria deslocar ao local e delimitar o domínio público. A Sra Regina Cavadas referiu que 
há dois lugares da freguesia que não tinham sido contemplados com fibra ótica, os 
Coelheiros e as Moreiras, questionando se há alguma resposta da parte da Câmara 
acerca deste assunto. O Sr. Presidente da Junta referiu que houve contactos da Câmara 
Municipal de Cantanhede com o empreiteiro e que lhe tinha sido comunicado que 
qualquer lugar cidadão que peça fibra ótica poderá ter acesso a esse serviço embora, 
eventualmente, possam haver duas situações mais complicadas nos Coelheiros. Tomou 
a palavra o Sr. Presidente da Assembleia, que lamentou o facto do site da Junta não 
estar atualizado. O Sr. Presidente da Junta esclareceu que o site já estava atualizado e 
que as atas das assembleias estavam disponíveis para impressão. O Sr. Presidente da 
Assembleia referiu que continua a aguardar mais esclarecimentos acerca da Casa 
Mortuária, questionando qual a posição da Junta e a posição da Comissão Fabriqueira 
sobre esta situação que nos envergonha a todos. O Sr. Presidente da Junta referiu que já 
tinham sido dados os esclarecimentos que tinham para dar. A Comissão Fabriqueira 
informou a autarquia que a Igreja estaria disposta a aceitar as condições da Junta de 
Freguesia de Cadima, mas que até ao momento não tinham enviado qualquer resposta. 
O executivo pondera, por isso, apresentar o ofício enviado anteriormente a outras 
entidades religiosas. Referiu ainda que na próxima assembleia poderia trazer o ofício 
em questão para que este possa ser analisado pela Mesa. Informou ainda que há uma 
reunião marcada para o dia 02 de maio para tratar do financiamento da obra, que 
começará assim que haja uma solução da parte religiosa. O Sr. Presidente da 
Assembleia sugeriu que este caso tem de ser tornado público e que deve ser feito um 
esclarecimento à comunidade. Questionou ainda qual o ponto de situação acerca do 
muro do Caminho da Valcanosa. O Sr. Presidente da Junta informou que o Sr. Amílcar 
Alho não tinha pago o valor da caução e que, por isso, a junta já poderia proceder à 
demolição do mesmo, tendo já alguns orçamentos para esse serviço. O Sr. Presidente da 
Assembleia referiu que a passadeira existente na Taboeira deve ser corrigida, ao que o 
Sr. Presidente da Junta respondeu que efetivamente a lomba redutora de velocidade não 
tinha sido bem feita, mas que esta será brevemente corrigida, de acordo com as 
indicações da Câmara Municipal de Cantanhede. O Sr. Presidente da Assembleia 
questionou qual a quantidade e o tamanho das árvores que foram plantadas no Moinho 
d’Entre Águas. Referiu ainda que o piso da Rua de São Paulo, no Casal, estava bastante 
degradado e que deveria ser alvo de intervenção, questionando ainda qual o ponto de 



situação das obras na Rua Principal da mesma localidade. O Sr. Presidente da Junta 
informou que, apesar de não poder precisar quantas árvores tinham sido plantadas nesse 
local, tinham sido plantadas cerca de 117 árvores na freguesia de Cadima, cujo tamanho 
estaria entre os cinquenta centímetros e um metro e vinte centímetros. Referiu ainda que 
este processo teve o acompanhamento técnico dos Serviços Florestais da Câmara 
Municipal de Cantanhede, tendo sido o plantio das mesmas a única responsabilidade da 
Junta de Freguesia de Cadima. Acrescentou ainda que no Monte Grande também vão 
ser plantadas algumas dezenas de árvores.------------------------------------------------------- 

Por último, foi lida a presente ata, referente à presente sessão, tendo sido proposta 
a sua votação em minuta, que resultou na sua aprovação por unanimidade. --------------- 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Mesa de Assembleia deu por 
encerrada a sessão, da qual foi lavrada a presente ata, que foi assinada nos termos legais.  
 

 
O Presidente: _______________________________________ 
 
O Secretário: _______________________________________ 
 
 


